
 

 

 

 

 

 

本校の「人権の花」活動が表彰を受けました 

今年、この学校だよりでも紹介してきた本校の「人権の花」活動が 12 月７日（土）に行われた

「諏訪地区こども人権のつどい」で表彰されました。この活動は３年３部と園芸委員会が中心と

なって進めてきたので、今日の終業式では、３年３部代表者７名が「人権の花」活動の振り返り

を報告してくれました。報告の中で矢島楓さんは「みんなで

お花を育てて大変なこともあったけれど、協力することで楽

しく活動できました。また、頑張って育てたお花を見て、み

んなが元気になってくれてうれしかったです。これからも自

分も周りの人も大切にして『相手に生きる私』ということを考

えながら行動していきたいです」と感想を話しました。 

植物を育てていると、いつしか植物に話しかけている「私」に気づくことがあります。また植物に

元気がないと悲しい気持ちになり、きれいな花を咲かせるとうれしくなります。そして植物を育てるこ

とを通して、自分のしていることの尊さに気づくことができます。本校がめざす『相手に生きる私』と

は、このように「相手」のことを考えることで、「私」の存在の尊さに気づくことでもあると思います。 

 

読書は本校の強み。家庭でも読書を楽しんでみませんか？ 

１１月にはお忙しいところを「家庭読書」のアンケートにご協力いただきありがとうございました。

（コミュニティ・スクール家庭教育支援部会が実施。全結果は本校のＨＰに掲載する予定です） 

（裏面もあります）  

2024．12．24 

永明小学校だより 

Ｎｏ．９ 

 

（文責：宮下） 

ＬＣＶ（ケーブルテレビ）で放映されます 

「人権の花」の表彰式の様子がケーブルテレビで放映されます。どうぞご覧ください。 

LCV 111チャンネル 令和７年１月２日（木）① 午前８時から ② 午後６時から 

               １月５日（日）午後３時から 

LCV 112チャンネル 令和７年１月４日（土）午前８時から 

               １月５日（日）午後７時から 



右の問２の結果からは３分の

１の家庭（①青と②赤）がこの

日に家庭読書を行ったことが分

かります。また、問３の結果から

その時間は 15 分以内（①青）

がもっとも多く 50％。続いて 15～

30 分（②赤）が約 30％というこ

とが分かりました。この結果をご覧

になって皆さんはどのようなことを

感じたでしょうか。 

全国学力テストの結果などから

本校の児童は「読むこと」に強み

があることが分かりました（学校だより No.７参照）。以下の感想も参考に、ぜひご家庭で月に１回

の家庭読書を楽しんでみてはいかがでしょうか。 

アンケートへのご協力ありがとうございました。皆さん、よいお年をお迎えください。 

「家庭読書の日アンケート」より（皆様の感想） 

・家庭読書の日ということで、市の図書館を利用しました。たくさん本を借りてきて、家で読みまし

た。お互いがそれぞれ別の本を読んだのですが、いい時間を過ごせました。次に読むときはそれぞ

れが読んだ本を交換して読むのもいいなと思いました。 

・図書館で本をたくさん借り、毎晩読み聞かせをするのが日課です。忙しい日々の中、子どもと同じ

ものをみて楽しむ貴重な時間になっています。子どもが小さい時からずっと続けてこられたのは、

地域に絵本に親しむ環境があったからだと思います。子どもが「もうやだ」と言うまで、これから

も続けていきたいです。 

・久しぶりに寝る前に絵本を読んでみました。子どもは嬉しそうに聞き、満足した表情で寝ました。

親も読むうちに温かい気持ちになりました。 毎日布団に入る直前までバタバタしていますが、こ

のような時間を少しでも作っていきたいと思いました。 

・家族団欒を意識したと同時に、各自好きな本の世界に入って自分の時間ができた感覚も持てた。 

・みんなで楽しくお話の世界に入りこむことができ、ゆったりとした時間を過ごすことができまし

た。おだやかな親子時間を過ごすことができました。 

・普段からよく本を読む子達なので、本人達的にはあまり特別感はなかったようです。私自身は、最

近読書習慣が減っていたため、初心に戻る良い機会になりました。 

・これからも読書のある生活を送っていこうと思います。学校側からの働きかけ、ありがとうござい

ます。 

 


